

Generalversammlung 2023 der Schützengesellschaft Beinwil am See

(HK) 32 Vereinsmitglieder fanden sich am 3.3.2023 im Restaurant Storchen in Menziken ein, um nach einem leckeren Nachtessen die traktandierten Geschäfte zu behandeln sowie sich auch angeregt über die Ereignisse der vergangenen Saison zu unterhalten, aber auch um sich auf die bevorstehende Schiesssaison einzustimmen.

Bei der speditiven Leitung durch den Präsidenten Jürg Weber kam man mit der Behandlung der ordentlichen Traktanden zügig voran. Das Wichtigste daraus in Kürze:

Wie jedes Jahr fand der gehaltvolle und ausführliche Jahresbericht des Präsidenten die ungeteilte Aufmerksamkeit der Schützen. In eindrücklicher Weise gab Jürg Weber in seinem pointierten Rückblick die Geschehnisse des Jahres 2022 wieder, was mit grossem Applaus verdankt wurde.

In stiller Ehrerbietung für das im Frühling 2022 verstorbene und bis zuletzt aktive Mitglied Josef Troxler wurde eine Gedenkminute eingeschaltet.

Mit grossem Beifall wurden die Neumitglieder Stefan Graf, Pascal Schärer, Stefan Turnwald und Sven Willmann als willkommene «Blutauffrischung» in den Verein aufgenommen. Unser Präsident Jürg Weber gab der Hoffnung Ausdruck, dass die neu aufgenommenen Mitglieder sich rege und interessiert am Vereinsleben betätigen werden.

Das «Parlament» legte dem Vorstand keine Steine in den Weg und erteilte allen Anträgen, so auch der Abschaffung aller Zuschläge für den Altersausgleich, im Eiltempo den Segen. Ivana Hansmann präsentierte eine tadellos und professionell abgefasste, sehr erfreuliche Jahresrechnung. Die Revisoren Peter Ciccardini und Manuela Hintermann fanden sehr anerkennende Worte für ihre Arbeit und von der Versammlung viel Beifall. Die Jahresrechnung 2022 wurde einstimmig verabschiedet.

Das motivierte Jungschützenleiterteam unter der Führung des Hauptleiters Martin Eichenberger verstand es offensichtlich ausgezeichnet, ihren Schützlingen die Schiesskunst beizubringen. Davon zeugen die während der ganzen Saison erzielten erfreulichen Resultate, welche Janis Schelesen im überzeugenden Schlussbericht erläuterte. Die vorbildliche Arbeit des Leiterteams und die gute Führung des Nachwuchses würdigte die Versammlung mit langanhaltendem Applaus.

Eine allseits geschätzte Dienstleistung ist das der Einladung für die Generalversammlung beigelegte provisorische Jahresprogramm. Unser Präsident Jürg Weber hatte deshalb wenig Mühe, für seinen tadellos durchdachten Vorschlag vorbehaltlos die Zustimmung der Generalversammlung zu erhalten.

Anfang Juni werden wir das Feldschiessen für den Schiesskreis Wynental auf der Schiessanlage Murweid durchführen und Ende Juni als Saisonhöhepunkt das Aargauer Kantonal-schützenfest in Buttwil besuchen. Auf diesen Anlass und die Gruppenmeisterschaft werden wir uns besonders konzentrieren. Ein weiteres Highlight in diesem Jahr wird im Oktober der Besuch des Beizlischiessen bei Arosa verbunden mit einem Vereinsausflug sein. Die erste 10er-Übung auf der Murweid ist bereits absolviert. Hoffen wir, dass sie den Auftakt für eine erfolgreiche, unfallfreie und von Kameradschaft getragene neue Saison 2023 bilden werde. Aufrichtigen Dank gebührt an dieser Stelle allen Helfern, dem Vorstand der Schützengesellschaft Beinwil am See und ihrem initiativen Präsidenten Jürg Weber für die geleistete vorzügliche und immense Arbeit im vergangenen Jahr sowie für die vorbildliche Planung der neuen Schiess Saison.

Mit den besten Wünschen für die bereits begonnene neue Saison konnte unser Präsident eine harmonisch verlaufene Generalversammlung 2023 beschliessen.